## Pizzaessen der KG "Bunte Kuh" Walporzheim e.V. 1953

Ohne Tradition geht es nicht.

Am Wochenende 25. – 27. August findet das Walporzheimer Weinfest mit der Beteiligung der Walporzheimer Karnevalisten statt.

Ein bisschen Weinfest Feeling konnten sich die Karnevalisten aber schon vorher beim Aufbau und dem traditionellen Pizzaessen holen.

Vorstandsmitglied Herbert Medler und seine Frau Uschi hatten beschlossen diese Tradition fortleben zu lassen und daher waren die Mitglieder von Vorstand, Elferrat, Senat, Große Funken, Just For Fun, Dance Friends, Bacchus Martin Wershoven und Last but not Least Fluthelfer Pompi mit Freundin Hannah ins Hause Medler in die Gildenstr. Am Mittwoch den 23.08. eingeladen worden.

Über 30 aktive Karnevalisten waren der Einladung gefolgt.

Die Walporzheimer Karnevalisten ließen es sich nicht nehmen, Uschi und Herbert Medler jeweils mit einem Präsent zu überraschen.

Herbert Medler hatte Pizza und Getränke gesponsert. Die Pizza mundete allen hervorragend.

Die Damen wurden von Uschi Medler noch zusätzlich mit Aperol - Cocktail verwöhnt.

Der Einladung folgten an der Spitze Jugendprinzessin Celine I. Klein,

Sitzungpräsident und Adju Stefan Jacobs und Hofdame Mary Jacobs.

Vom Vorstand waren Vorsitzender Hardy Mies, Kassierer Martin Gotter, 2.

Kassiererin Andrea Wittkopf, 2. Schriftführerin Birgit Lanzerath und die

Beisitzer(innen) Alfred Sebastian und Anette Gotter gefolgt.

Vom Elferrat waren Erika Wolf, Kiki Gölden und Daniel Poetsch, sowie vom Senat Stefanie Mies dabei.

Die großen Funken wurden vertreten durch Natalie Mies, Sarah Braun, Kristina Weber und Jennifer Valder.

Die Showtanzgruppe "Dance Friends" war mit Irmgard Schröter, Simone Herbaum, Jacqueline Jonas und Alexandra Röhn gesellig in der Runde.

Franz-Josef Lanzerath, Markus Bernads und Jacki Jacobs vervollständigten die Runde.

Die ganze Runde vervollständigten Bacchus Martin Wershoven, Arne Beutler, Pompi und Hannah Bruckmann.

Es wurde ein rundum gelungener Abend mit netten Gesprächen, die die Gemeinschaft in der KG "Bunte Kuh" Walporzheim stärkten.